

# *La Tienda de Cameros.*

Parece que fue ayer y, sin embargo, ya llevamos 10 años viviendo aquí, en Villanueva. Gracias por habernos acogido y tratado como a unos vecinos más de toda la vida.

Aquí comenzamos una nueva vida formando nuestra familia, donde los dos pequeños de la casa, Jaime y Victoria, están creciendo felices y queridos por todos los vecinos, rodeados de la naturaleza y lejos del bullicio de la ciudad.

Hace un año decidimos empezar una nueva faceta abriendo un pequeño negocio, una tienda de alimentación y souvenirs “La Tienda de Cameros” que ha tenido una muy buena acogida tanto por vosotros, los vecinos del pueblo, como por la gente que sube a pasar unos días en los pueblos de los alrededores.

A pesar de que aquí los inviernos se hacen más largos y la vida en esa época del año un poco más dura, tras todos estos años el balance de nuestra vida aquí es más que positivo, mucho mejor de lo que hubiésemos podido imaginar.

Por todo ello, solo nos queda daros las gracias a todos y deseáros unas FELICES FIESTAS. Carlos, Elena, Jaime y Victoria.

